

Representarán a México en competencia de emprendimiento social



Seis estudiantes del **Tecnológico de Monterrey campus Laguna** representarán a México en el concurso internacional **“Impacto Mayor”** que tiene como objetivo facilitar el desarrollo de **soluciones innovadoras a los desafíos generados por la pandemia** en el marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Los jóvenes son **Georgina Guadalupe Sarmiento Moncada, María Teresa Murra Belausteguigoitia, Max Eduardo García Esquivel, Mayra Iliana Gómez Sánchez, Ana Isabel Guzmán Parga y Sofía Elena Goitia Favela**, quienes estudian el primer semestre de sus estudios profesionales en el Tec.

Los alumnos fueron seleccionados de manera local, confirmó **Rosario Olloqui Muñoz, especialista del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera campus Laguna**, quien es mentora de esta representación en el concurso.

“Diseñamos un mini bootcamp de emprendimiento social, para revisar el perfil de los chicos y para brindarles las herramientas necesarias”.

*“Somos los únicos Laguneros participando. Del Tec son **dos equipos, uno de campus Laguna y otro de campus Ciudad de México**. Los alumnos están superemocionados, porque es una competencia internacional”*, agregó.



width="1920"

loading="lazy"> **Emprendimiento social con mayor impacto**

El concurso Impacto Mayor es organizado por la Universidad Mayor de Chile y **el kickoff de la convocatoria se realizará el 8 de enero de 2021.**

“Se va a retar a los participantes a que hagan propuestas para impactar a estas ODS y que sean soluciones innovadoras y que tengan potencial para seguir desarrollándose”, detalló Rosario Olloqui.

“Es un reto que van a desarrollar en un sprint de cinco días, van a estar trabajando todos en sesiones de tres horas por día, se va a hacer una preselección y luego los finalistas van a hacer un pitch en vivo”, agregó.

Impacto Mayor reúne a **estudiantes de 30 universidades** de países como Chile, España, Estados Unidos, Argentina, Bolivia, Uruguay y México.

Representando a México y al Tec

Max Eduardo García, estudiante de **Ingeniería en Nanotecnología**, se dijo emocionado por el concurso y con la expectativa de no sólo desempeñar un buen papel, sino de aprender de la experiencia.

“Daremos lo mejor de nosotros para poder representar al Tec y a México de la mejor manera, mezclaremos las habilidades de cada uno para demostrar lo que podemos hacer y también trataremos de aprender lo más que se pueda de esta experiencia”, afirmó.

Por su parte, **Sofía Elena Goitia**, **alumna de Ingeniería de Biotecnología**, compartió el mismo sentimiento, “Me emociona muchísimo conocer personas de otras universidades hispanohablantes y desarrollar un proyecto de emprendimiento social”.

“Esperamos aprender mucho en este evento y buscaremos una excelente participación porque somos un equipo multidisciplinario que nos complementamos muy bien para este objetivo en común, emprender con causa”, finalizó.

Durante el bootcamp de preparación los estudiantes participaron en **ocho talleres sobre emprendimiento social que fueron impartidos por mentores del IEEGL campus Laguna y de la Asociación Cívica de la Laguna.**

SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER